
 

 

 

 

 

令和４年深谷市教育委員会第１回臨時会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和４年深谷市教育委員会第１回臨時会 

 

 

 

日  時  令和４年３月２４日（木） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１５分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   黒 屋 信 隆 

      委 員   鵜 養 美 季 

委 員   丸 山 和 崇 

      委 員   島 﨑 祐 子  

出席職員  教 育 部 長   荻 野 昌 利 

      教育部次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      教育部次長兼教育研究所長   下 条   徹 

      学校教育課長   嘉 藤   央 

      教育部次長兼生涯学習   岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課課長補佐   知 久 裕 昭 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第３回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が丸山委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 令和４年深谷市議会第１回定例会について 

   教育部長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（２） 専決処理の報告について【非公開】 

     学校教育課長より説明。全員異議なく承認 

 

６ 議案 

議案第７号 教育委員会事務局及び教育機関の職員の人事について【非公開】 

   教育部長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

議案第８号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

   学校教育課長より説明。質疑応答後、原案のとおり可決 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 令和４年深谷市議会第１回定例会について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

     島 﨑 委 員  水泳授業の民間委託についてですが、具体的に２校とは

どこの学校で、どの様に試行的に実施するのか教えて下さ

い。 

また、保護者や地域住民には、周知しているのか教えて

下さい。 

   学校教育課長  当該校は、岡部小学校と岡部西小学校です。学校には、 

既に伝えており、来年度に向けてカリキュラムの準備をし

ているところです。しかし、保護者については、まだ報告

していません。改めて、保護者に周知していきたいと考え

ています。 

   島 﨑 委 員  どこの施設を使って、どの様に実施するのか教えて下さ

い。 

   学校教育課長  施設は、パティオという市の施設を活用することになっ 

ています。パティオに既に入っている会社に手伝っていた

だき、スポーツに関する指導員と教職員で、指導を行う形

で進めています。 

   教 育 長  学校からパティオまで、バスで往復することになってい

ます。 

   島 﨑 委 員  私が岡部小学校と岡部西小学校の保護者だったら、な 

ぜ、藤沢小学校ではなく、岡部で実施するのか疑問に思い

ます。何か特別な理由があるのですか。 

   学校教育課長  プールの改装計画があり、計画の順番では岡部小学校と 

          岡部西小学校の改装を行わなければならなかったのですが、

予算上難しかったため、優先して進めています。 

   鵜 養 委 員  中学３年生が高校入試に臨めるよう２月１４日から２４

日までを家庭学習日として臨時休業にしたとありますが、

入試前に臨時休業したことは、今までなかったと思います

が、臨時休業したことによって何か問題があったのか教え

て下さい。 

   学校教育課長  入試前の難しい時期のため、時々友達に会えないことに 

不安を感じているという声は聞いています。市内の中学校

については、それを解消するためにオンラインで朝から健

康観察を行い、午前午後の２コマ授業を行うことや、必要

に応じて子ども達と面談を行うことで、生徒達のコロナケ

アを進めてきました。その結果、無事受検を進めることが

出来ました。 

   教 育 長  補足すると、コロナ感染により高校入試を受けられなく

なることを懸念しました。現実に５人の生徒が、濃厚接触

で当日に別室での受検を行い、３人の生徒が感染者とな 



 

 

り、追試検を３月７日に受けました。その少し前までは、

もし追試検も受けられない場合どうするか、県では、内申

書によって判断するという考えを出していました。そのよ

うな状況だったため、なるべく受検機会を確保するために

臨時休業を行いました。その代わりに、課題になっている

だろう生徒の不安を払拭するため、学校に何名か呼んで指

導を行ったり、志願先の変更の際は学校に来てもらい対応

させていただきました。 

 報告２ 専決処理の報告について【非公開】 

議案第７号 教育委員会事務局及び教育機関の職員の人事について【非公開】 

議案第８号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

  教 育 長  次回令和４年第４回定例会は、４月１３日（水）午後１ 

時３０分から開会です。 

以上で、令和４年深谷市教育委員会第１回臨時会を閉 

会します。 

 

 

 

 

 


